
Собрание Общественной палаты Тюменской области 
 

29 марта 2016 года в Тюмени состоялось Собрание Общественной па-
латы Тюменской области, на котором присутствовал Губернатор Тюменской 
области Якушев В.В., Председатель Тюменской областной Думы Корепанов 
С.Е., Главный федеральный инспектор по Тюменской области Руцинский 
А.И., почетные гости, представители органов власти и местного самоуправ-
ления. Всего около 200 человек, включая членов Общественной палаты.  

 
В своем выступлении Губернатор области проинформировал участников 

Собрания о результатах социологического опроса по состоянию социально-
экономических структур в регионе, обозначил «болевые точки», расставил при-
оритеты по направлениям работы общественников. По его словам, больше всего 
граждан волнуют темпы реальной инфляции, снижение доходов и, как следствие - 
покупательского спроса. Это происходит, в том числе, по причине снижения коли-
чества рабочих мест в связи с вынужденным сокращением кадров в условиях кри-
зиса.  

Одной из главных проблем на се-
годняшний день, по словам Губернато-
ра,  является состояние системы здра-
воохранения в области. Несмотря на 
массу усилий со стороны Правительст-
ва, которые были приложены в этой  
сфере, оценка со стороны респондентов 
оказалась ниже ожидаемой. Владимир 
Якушев призвал общественность акцен-
тировать свое внимание к сфере здра-

воохранения со стороны групп общественного контроля незамедлительно. В связи 
с этим призывом Комиссия по формированию здорового образа жизни была пере-
именована, и теперь стала Комиссией по здравоохранению и формированию здо-
рового образа жизни (председатель – Бреднева Н.Д.).  



Еще одна точка напряжения, которую отметил Губернатор, - это система 
ЖКХ и Фонд капитального ремонта. Сборы на капремонт волнуют многих граждан, 
несмотря на и без того высокие тарифы на коммунальные услуги. Пожилых людей 
частично освободили от бремени выплат на капремонт, но многие не знают, как 
делать перерасчеты, и это должно стать фокусом внимания со стороны общест-
венности. Здесь все должно быть прозрачно: сметы, затраты, выбор подрядчиков, 
сроки и т.д. Анализируя персональный состав общественных советов, Якушев В.В. 
счел необходимым дополнить их включением членов Общественной палаты, 
профессионалов в отрасли.  

В заключение Губернатор заострил внимание собравшихся на том, что Об-
щественная палата является центральным звеном в развитии институтов граж-
данского общества, и теперь, как никогда, необходимо развивать взаимно ответ-
ственно социальное партнерство с органами власти, которые, со своей стороны, 
не должны изолироваться от «неудобных» вопросов, а открыто обсуждать их. При 
этом и общественности надо знать меру в обострении проблемных моментов, не 
доводить ситуацию до конфликта сторон.  

Члены Общественной палаты с благодарностью оценили выступление 
Якушева В.В., отметив, что впервые он проявил столь высокий уровень доверия  к 
общественности. Председатель Общественной палаты Г.Н. Чеботарев заверил 
Губернатора области, что это доверие будет оправдано общими усилиями всех 
структурных подразделений палаты.  

В своем докладе «О ра-
боте Общественной палаты в 
2015 году» Геннадий Нико-
лаевич рассказал о достигну-
тых результатах Комиссий и 
рабочих групп, проведенных 
мероприятиях, а том числе 
международного и российско-
го уровня, отметил, что в 2015 
году завершилось формиро-
вание как самой структуры 
Общественной палаты, так и 
взаимодействующих с ней 
других институтов гражданско-
го общества.   

Главным результатом, 
достигнутым на Собрании, 
стало одобренное Губернато-
ром области и Председателем 
областной Думы предложение 
Чеботарева Г.Н. о придании 
Общественной палате права 
законодательной инициати-
вы. Губернатор тут же дал 
поручение присутствующим на 
Собрании специалистам Пра-

вительства области подготовить пакет документов по этому вопросу и направить в 
Думу. Так Собрание стало не только презентацией достигнутых результатов, но и 
рабочим органом по принятию кардинально важных решений, благодаря присут-
ствию и активному участию высшего представителя власти в области.  
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Доклад о состоянии институтов гражданского общества представила Яро-
славова С.Б. – заместитель председателя Общественной палаты. Она, в частно-
сти, подчеркнула, что  единственным собственным ресурсом институтов граждан-
ского общества являются люди, и человеческий фактор в их деятельности играет 
главную роль. Поэтому Закон и Положения об общественных палатах должен 
предусматривать гибкую ротацию, привлечение наиболее авторитетных и про-
фессиональных кадров.  

На Собрании в состав  палаты было включено 10 новых кандидатов, вы-
слушано три доклада членов Исполкома, представлены презентации социально 
значимых проектов, получивших грантовую поддержку на федеральном уровне.  

В заключение председатель палаты Чеботарев Г.Н. поблагодарил Влади-
мира Владимировича Якушева за внимательное, заинтересованное отношение к 
общественным инициативам гражданских активистов, финансовую, материальную 
и информационную поддержку деятельности Общественной палаты Тюменской 
области и поздравил с заслуженным первым местом в рейтинге губернаторов.  

 
Пресс-служба ОПТО 

Тюмень, 29.03.2016 
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